
❊ عدن / نا�صر محمد عبدالله :
علمت “14 أكتوبر” أن الأخ 
مسؤول  محمد  احمد  جميل 
بالهيئة  الرياضي  النشاط 
الإداري��ة لنادي وحدة عدن 
الهيئة  استقالته من  قد قدم 
يوم  للنادي مساء  الإداري��ة 

أمس الأول السبت.
وفي اتصال هاتفي ل� “14 
أكتوبر” مع الأخ جميل احمد 
من  استقالته  صحة  ع��ن 

للصحيفة صحة  أكد  عدمها 
الاستقالة وقال:

“نعم لقد قدمت استقالتي 
لنادي  للنشاط  كمسؤول 
وح���دة ع���دن، وذل���ك بعد 
الاجتماع الذي عقدته الهيئة 
يوم  للنادي مساء  الإداري��ة 
أمس الأول السبت مع قيادة 

مديرية الشيخ عثمان.
كثير من  ه��ن��اك  وق���ال: 
الأسباب الموضوعية والكثيرة 

تقديم  إل��ى  دفعتني  التي 
استقالتي إلا أنني لن أتحدث 
الآن فيها إلا بعد عودتي من 

تأدية مناسك العمرة.
احمد  جميل  الأخ  وق��ال 
محمد في تصريحه ل� “14 
أن  استطيع  ما   : أكتوبر” 
قدمت  قد  انني  لكم  أقوله 
جيبي  ومن  كمديّن  للنادي 
المليوني  يقارب  ما  الخ��اص 
الرصيد  وذل��ك لأن  ري��ال 

)صفر(  هو  للنادي  المالي 
المالي  حسابه  يدخل  ول��م 
ريال واحد منذ ثلاثة أشهر 
س��وى روات��ب اللاعبين من 

الشيخ احمد العيسي.
ووعد الأخ جميل احمد محمد 
الأسباب  بكل  يتحدث  بان 
إلى  دعته  التي  والتفاصيل 
عودته  بعد  استقالته  تقديم 
من مناسك العمرة التي سافر 

لتأديتها يوم أمس .

فالوضع- كروياً - صعب للغاية.. ولهذا يفترض 
على اللجنة الإدارية الجديدة، أن تبدأ بهذا )الملف( 
قبل فتح أية ملفات أخرى.. يجب أن يتوقف النزيف 
)النقاطي( الذي يعاني منه فريق كرة القدم.. فإذا 
كانت الرياضة اليمنية )ذكورية( مهما دار الحديث 
فإنه  النسوية  الرياضة  أهمية  الكلام عن  وتعدد 
الأندية )كروية( مهما تحدثنا  تبقى   � بالمقابل   �

وأسهبنا القول عن دور وأهمية بقية 
الألعاب الرياضية!

بالعادة  نفسه  فارض  واقع  إنه 
والعافية والوراثة كما يبدو! وعلى 
اللجنة الإدارية التي نتمنى لها كل 
عملية  تكون  أن  والنجاح  التوفيق 
وحاسمة في تعاملها مع ملف كرة 
القدم )الساخن( أقصد أن الوقت 
واجتماعات  نقاشات  وق��ت  ليس 
الموضوعية  الظروف  في  والنظر 
وتقليبها  وتفنيدها  وال��ذات��ي��ة 
وتحليلها.. وإنما هو وقت الوقفات 
واتخاذ  العملية  والخطوات  الجادة 
القرارات التي تصلح حال الفريق 
المطلوب  ال��ت��وازن  إل��ي��ه  وتعيد 

والسريع.. خاصة وأن اتحاد الكرة لن 
يؤجل مباراة واحدة للنادي، مهما كانت الظروف 
اختير لأن يكون  التلال  والاعتبارات.. علماً بأن 
أحد ممثلي الكرة اليمنية في البطولات الآسيوية 

القادمة.
إذاً الوقت صعب.. والدوري شغال.. والالتزامات 
عديدة! ومن أجل مواكبة كل ذلك يجتاج الفريق 

الكروي، إلى المتطلبات التالية:
1� جهاز فني وتدريبي يتناسب مع مكانة التلال 

والتزامات فريقه داخلياً وخارجياً.

من  اللعبية  وكفاءته  الفريق  ق��وة  زي��ادة   �2
اللاعبين  من  مجموعة  مع  التعاقد  سرعة  خلال 
الذين  العالية  الكفاءات  أصحاب  المحترفين.. 

)يشيلون( الفريق بدلًا من أن )يهبطوا( به!
3� عدم التدخل في عمل الجهاز التدريبي والمدير 
الفني سواء كان الحالي أو القادم إذا ما اقتنعت 

الإدارة بضرورة التغيير!
4� الاستفادة قدر الإمكان من هذا 
الذي  الكبير  الجماهيري  الزخم 
يتمتع به نادي )التلال( ويفوق 
الرياضية..  الأندية  بقية  فيه 

وهذه حقيقة معروفة للجميع.
5� ال��ت��لال ك��ان ط��ول عمره 
)يصدر( للآخرين لاعبين مميزين 
ك��ان��وا ي��زي��دون ع��ن حاجته، 
فإذا أصبح مضطراً.. في زمن 
الاحتراف � أن )يستورد( لاعبين 
مع  يتعاقد  تقدير  أق��ل  فعلى 
يليقون  الذين  اللاعبين  نوعية 

بمكانته واسمه وقيمته! 
وأخ��ي��راً.. أق��ول إن اللجنة 
جيدة  عناصر  تضم  الج��دي��دة 
وكوادر متمرسة وشخصيات قادرة 
على العطاء والنجاح خلال الفترة القصيرة المحددة 
هو  رئيسها  أن  ويكفي  تشكيلها  ق��رار  في  لها 
المهندس )عاتق أحمد علي محسن(.. الذي يعشق 
الرياضة.. ويحب التلال.. ويتقد حماساً وتفاعلًا.. 

فضلًا عن مرونته وعلاقاته الجيدة الواسعة.
باهتمام ورعاية  التلال سيظل محاطاً  أن  كما 
ودعم رئيسه الفخري العميد الركن/ أحمد علي 
لهذا  كبيرة  دعامة  يشكل  الذي  عبدالله صالح.. 

النادي العريق. 

الخميس انطلاق دوري مدارس التعليم الأساسي بلحج 

الرياضة المحلية 

❊ الحوطة/ خلدون محمد البرحي :

على  القادم  الخميس  تنطلق 
ملعب الشهيد معاوية بالحوطة 
لم��دارس  المدرسية  البطولة 
بمحافظة  الأساسي  التعليم 

لحج لكرة القدم.
 وأفاد الأخ حسين عبدالهادي 

إدارة  م��دي��ر   ، علي  محمد 
بمكتب  المدرسية  الأنشطة 
بالمحافظة  والتعليم  التربية 
للصفحة الرياضية أن البطولة 
ستجري على مدى خمسة أيام 
التعليم  م���دارس  بمشاركة 
الحوطة  بمديريتي  الأساسي 

وت���ن وذل���ك لاخ��ت��ي��ار من 
الم��درس��ي  المنتخب  يمثلون 
ال��ذي  الأس��اس��ي  للتعليم 
كأس  بطولة  في  سيشارك 
السادسة  الجمهورية  رئيس 
ستنطلق  التي  ال��ق��دم  لكرة 
من  القادم  فبراير  منتصف 

عام 2009م .. مشيراً إلى أن 
إلى  سعت  بالمحافظة  الإدارة 
الاستعداد المبكر لهذه البطولة 
إعدادي  زمني  ببرنامج  وذلك 
الطموحات لتحقيق  جيد يلبي 
متقدم  ومركز  طيبة  نتائج 
ب��ين ال��ف��رق الم��ش��ارك��ة في 

البطولة وكسر حاجز المشاركة 
للمشاركة فقط .. لافتاً إلى أن 
تمارين منتخب محافظة لحج 
للتعليم الأساسي ستبدأ عقب 
اختيار اللاعبين في الأول من 
ملعب  على  المقبل  يناير  شهر 

الشهيد معاوية بالحوطة.   

عاتق

جميل 

اتحاد البلياردو يقر عدداً من المهام 

1_ تحديد مهام كل عضو من أعضاء الاتحاد بحيث يتم 
التنسيق بين الأعضاء بما يضمن نجاحهم.

2_ إعداد الحساب الختامي لنهاية العام الجاري 2008.
3_إعداد التقرير السنوي الخاص بالاتحاد.

4_عمل استبيان حول بطولات البولينج .
5_ التأكيد على أن الاتحاد استعان ببعض خبراء لعبة 

البولينج في بطولة الرئيس 
التصنيفية الأولى لبولينج.

بعض  الاتحاد  6_ناقش 
المشاكل التي حصلت أثناء 

بطولة البولينج.
الاجتماع  خ��لال  7_تم 
خاصة  بطولة  أي  إقامة  أثناء  عضو  كل  مهام  تحديد 

بالاتحاد.
8_ أقر الاتحاد إقامة التصفيات التمهيدية للعبة البلياردو 
الجمهورية  محافظات  من  محافظة  كل  في  والسنوكر 
هم  لاعبين  ثلاثة  اعتماد  يتم  بحيث  اللعبة  تم��ارس  التي 
في  للمشاركة  محافظة  كل  في  الأول��ى  المراكز  أصحاب 

بطولات الاتحاد وبما يضمن إشراك جميع اللاعبين الموهوبين 
والمتميزين. 

هذ وقد حضر الاجتماع الإخوة :
الأخ / مراد دحان خشمان                 )رئيس الاتحاد(

الأخ / سند الحريبي                         )أمين عام الاتحاد(
الأخ / مروان جامل                        ) الأمين العام المساعد (

الأخ / عبد الله المرتضى                  ) المسئول المالي (
الأخ / اسامة الشرفي                       ) مسئول العلاقات (

الأخت / سلوى حمود القدمي   

           ) مسئول النشاط النسوي (
الأخ / محمد حويس                         ) المسئول الإعلامي بالاتحاد(

❊ �صنعاء / محمد البحري :

عقد الاتحاد العام للبلياردو والسنوكر والبولينج بمقر الاتحاد 
اجتماعه الدوري وذلك بحضور رئيس الاتحاد الشيخ مراد دحان 
خشمان وباقي أعضاء الاتحاد العام والذين ناقشوا عدداً من 
المنوطة  الأعضاء  ومهام  الاتح��اد  بأنشطة  المتعلقة  المسائل 
التي  البطولات  تسيير  وكيفية  الاتح��اد  داخل  عملهم  في  بهم 
القادمة في وقد تحدث  سينظمها الاتحاد العام خلال المرحلة 
رئيس الاتحاد في الاجتماع عن ضرورة العمل بإخلاص من أجل 
أن يكون الاتحاد فاعلًا وليس مجرد كمالة عدد خصوصاً وأنه 
لايزال يسير في بداية المشوار وبعد النجاح اللافت الذي حققته 
بطولة البولنج  التصنيفية  الأولى والتي اختتمت الشهر الماضي 
أقر الاتحاد العام للبلياردو والسنوكر والبولينج عدداً من القرارات 

كانت على النحو التالي :

لجنة التلال الجديدة.. أمنيات وصعوبات!
❊ كتب / ح�صين يو�صف :

أخيراً.. وبعد مشاورات وترتيبات وتربيطات من هنا وهناك، استغرقت وقتاً 
وأثارت أعصاب أبناء التلال.. ها هو مكتب الشباب والرياضة بعدن، قد وفقه الله 
في تشكيل )لجنة إدارية( جديدة.. تشد الأوضاع وتسير أمور القلعة )الحمراء( 

على مدى الستة الأشهر القادمة.!
ويأتي تشكيل هذه اللجنة )الإنقاذية( إن صح التعبير في وقت يعيش فيه 
جمهور التلال حالة من حالات )الغليان( الصعب.. والمؤثر على الصحة البدنية 
والنفسية.. بسبب الهزائم المتكررة التي يكتوي فريق الكرة بنيرانها في الدوري 
الحالي حيث أصبح ترتيبه في المركز قبل الأخير برصيد ثلاث نقاط فقط، بانتهاء 

الجولة السادسة من عمر البطولة..!

جميل أحمد محمد مسؤول النشاط يقدم استقالته من وحدة عدن

رصيد النادي صفر ومن جيبي الخاص ما يقارب  مليونا ريال

فيما استمرت الفعالية بتنافس شريف

المفاجاأة فوز مروان العطار كاأ�صغر لاعب على 

مناف�صه في البطولة بثوان معدودة

❊ عدن / عادل خد�صي

ت�صوير / اأديب كمال :

التلال  نادي  في  الأحد  أمس  مساء  تواصلت 
الرياضي الفعالية الشطرنجية التي يقيمها فرع 
وبالتنسيق   مديرية  في  العام  الشعبي  المؤتمر 
صيرة والتعاون مع مكتب التربية والتعليم في 
المديرية لليوم الثاني على التوالي وبهذا الصدد 
أفاد الأخ / أديب كمال عوض بأنّ الفعالية استمرت 
بتنافس شريف بين اللاعبين الذين بدلوا أقصى 
جهدٍ للوصول إلى المراكز الأولى وكسب النقاط 

التي تؤهلهم لذلك.
وقد جرى تنافسا قويا بين اللاعبين خصوصًا 

بين 
انتهت  التي  علي مصطفى وسامي عبدالقوي 

بفوز علي.
وحسام يحيى مع محمد عبدالله العولي التي 

انتهت بفوز مفاجئ للاعب حسام.
ومحمد كمال مع منذر ماهر التي انتهت بفوز 

اللاعب محمد كمال.
فوز  اللاعبين  بين  الكبرى  المفاجأة  وكانت 

أصغر لاعب في البطولة اللاعب مروان العطار 
ثوان  الذي سحق منافسه م��روان منصور في 

معدودة.
وأطول نزال كان بين مصطفى فهمي ومحمد 
الهدوء والحفاظ على مراكز  الذي ساده  منصر 
كان  حيث  النقلات  في  المتناهية  والدقة  اللعب 

التعادل هو سيد الموقف.

حيث كانت نتائج الجولة الثالثة على النحو الآتي :
محمد عبدالله العولي × حسام يحيى صفر � 1.

محمد منصر × مصطفى فهمي التعادل.
علي مصطفى × سامي عبدالقوي 1 � صفر.

فاروق القاسمي × محمد عمر 1 � صفر.
محسن العماري × محمد ثابت 1 � صفر.

محمد كمال × منذر ماهر 1 � صفر.
أكرم أحمد × معتز مصلح 1 � صفر.

مروان العطار × مروان منصور 1 � صفر.
الجولات  ستبدأ  الاثنين  اليوم  أن  بالذكر  الجدير 
الرابعة والخامسة والسادسة في نادي التلال بكريتر.. 

على أن تختتم هذه الفعالية مساء يوم غد الثلاثاء.
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مراد

الأخ/ مدير عام مكتب الشباب والرياضة م/ عدن

تحية طيبة وبعد،، 
لنادي  الإداري  المجلس  عمل  استمرارية   : الموضوع 

التلال الرياضي 

أن  إلى  انتباهكم  ونلفت   .. التحيات  أطيب  نهديكم 
2008/11/23م  في  المؤرختين  السابقتين  رسالتينا 
و2008/11/25م  كانتا بمثابة أجراس خطر تدق في أرجاء 
المجلس  يعانيه  بما  الإحساس  لغرض  التلالية  القلعة 
. كنا  الإداري من ضغوط وأعباء كبيرة مالية وغيرها 
نتوقع خلالها أن يشعر الجميع بمسؤولياته المختلفة كل 
من موقعه وفي مجال تخصصه.. ولكن للأسف الشديد لم 
نلق أي استجابة من أي جهة كانت وعليه نلفت انتباهكم 

نظراً  وذلك  لكم  المرفوعة  الإستقالة  شرعية   عدم  إلى 
لعدم حضور جميع أعضاء المجلس إضافة إلى أنها لم 
تكن مشفوعة بتوقيع أعضاء المجلس الإداري خطياً على 
مذكرة الاستقالة كما كان الحال عند الترشيح لعضوية 
في  المتبعة  النظم  إلى  استناداً  وذلك  الإداري  المجلس 

مثل هذه الحالات .
لذا فقد عقد المجلس الإداري لنادي التلال الرياضي 
اجتماعه الاستثنائي عصر امس الأحد الموافق 12/21/ 
2008م ، حيث ناقش الحاضرون باستفاضة وضعية 
هذه  في  عاتقهم  على  الملقاة  والمسؤولية  ال��ن��ادي 
واستجابة  العريق  النادي  تاريخ  من  الهامة  المرحلة 
السابقين  النادي  قيادات  من  العديد  لمطالبة  أيضاً 
مصلحته  وعلى  عليه  الغيورين  التلالي  البيت  وعقلاء 
فقد أقر أعضاء المجلس الإداري لنادي التلال الرياضي 

التالي:- استمرارية  عمل المجلس الإداري لنادي التلال 
للأندية  الانتخابية  الاجتماعات  انعقاد  حتى  الرياضي 
والاتح��ادات القادمة باعتبار المجلس الإداري الحالي ) 
شرعياً منتخباً( من الجمعية العمومية للنادي في الدورة 
الانتخابية الأخيرة.-عدم تعاطي المجلس الإداري مع أي 
لجنة أو إدارة شكلت أو سوف تشكل تأتي مزدوجة مع 

شرعية المجلس الإداري وعمله .
تحمل مكتب الشباب والرياضة بعدن المسؤولية كاملة  
لضمان سلامة اتجاهات عمل المجلس الإداري لنادي 

التلال ) المنتخب( في هذه الفترة.
للنادي ومحبيه  العمومية  - مطالبة أعضاء الجمعية 
العام وضمان  الصالح  فيه  لمل  النادي  الالتفاف حول 
وتاريخه  مكانته  م��ن  ان��ط��لاق��اً   القادمة  مسيرته 

الطويل.

في رسالة موقعة إلى مدير عام مكتب الشباب والرياضة 

إدارة التلال الشرعية تطعن بالتشكيل الإداري الجديد
تقدمت الهيئة الإدارية السابقة 
لنادي التلال الرياضي  يوم أمس 
مكتب  عام  مدير  إلى  برسالة 
بخصوص  والرياضة  الشباب 
السابق  الإدارة  مجلس  شرعية 
لعدم  نتيجة  عمله   واستمرارية 
أو  جماعية  لاستقالة  تقديمهم 
فردية لمدير عام مكتب الشباب 
بتوقيعاتهم  والرياضة مشفوعة 

لأي جهة كانت .
ولأهمية الرسالة ننشرها كاملة 

في النص التالي:


